

RESEÑA CURRICULAR

La Lic. Noemi Jiménez de Santiago, nació en la ciudad de Apaseo el Grande, Guanajuato, es técnica en Secretariado, Perito en Criminalística Práctica y cursó la Licenciatura en Derecho en la Universidad Latina de México. Es miembro del Colegio de abogados de su ciudad natal, y se ha desempeñado en el sector público y privado.

A lo largo de sus estudios, ha recibido diversos diplomas por aprovechamiento académico, obtuvo "testimonio de desempeño satisfactorio" obtenido en el examen general para el egreso de la licenciatura en derecho expedido por el CENEVAL y en el 2005 obtuvo reconocimiento por su participación el "FORO DE INVESTIGACION" de la Escuela Superior de Derecho "ULM".

Cursó diplomados y seminarios en diversas áreas; en materia de Derecho cursó: el seminario de "DERECHO PENAL PRESENTE Y FUTURO" impartido por la Procuraduría de Derechos Humanos y del estado de Guanajuato, con apoyo de la Procuraduría General de Justicia, el Tribunal de justicia del Estado, el INACIPE y la Facultad de Derecho de la Universidad de Guanajuato; el Seminario "SOBRE LA REFORMA PENITENCIARIA. UN ESLAVON CLAVE DE LA REFORMA CONSTITUCIONAL EN MATERIA PENAL" con la participación de los maestros en Derecho Penal Claus Roxin y Muñoz Conde; los seminarios "NUEVO SISTEMA DE JUSTICIA PENAL ACUSATORIO. MÉXICO, DESDE LA PERSPECTIVA CONSTITUCIONAL" y "DERECHO MUNICIPAL" impartidos por la Suprema Corte de Justicia de la Nación. De igual manera, ha asistido a diversas conferencias impartidas por la Suprema Corte de Justicia de la Nación y el Colegio de Abogados del Municipio de Apaseo el Grande, Guanajuato: "EL DAÑO MORAL Y SU IMPLEMENTACION EN EL SISTEMA JURIDICO MEXICANO", "LA APLICACIÓN DE LAS REFORMAS DEL JUICIO ORAL MERCANTIL", "EL SISTEMA ACUSATORIO", "LA JUSTICIA ADMINISTRATIVO", "REFORMAS DEL CÓDIGO CIVIL VIGENTE EN EL ESTADO DE GUANAJUATO", "LOS RECURSOS EN EL SISTEMA ADVERSARIAL", "EL JUICIO EN LINEA", "LA NUEVA ESTRUCTURA DEL DELITO", "CONTRIBUCION. ¿OBLIGACION? O ¿CASTIGO?".

En el área electoral, ha participado en tres procesos electorales organizados por el Instituto Electoral del Estado de Guanajuato (IEEG) en los años 2006, 2009 y 2012, en cargos tanto municipales como distritales, en las cuales se realizaron elecciones de Ayuntamientos, Gobernador del Estado de Guanajuato y Diputados locales, así mismo, participó en el año 2003 en el programa "JORNADA DEMOCRÁTICA por Celaya", organizado por el I.F.E. y la Escuela Superior de Derecho ULM.